

22.11.2013 ... gibt es manche Leckerei: wer kennt nicht dieses inzwischen kultige Kinderweihnachtslied. Und genauso war es am Freitagnachmittag beim Mädchenspielmannszug zum Plätzchenbacken. Schließlich sollen alle zur Weihnachtsfeier am 07.12.2013 etwas zum Knabbern und Naschen haben.

Also: Rezept rausgesucht, Backzutaten bereitgestellt und abgemessen, Teig geknetet und ausgerollt, Unmengen von Plätzchen ausgestochen und aufs Backblech gelegt. Dann hieß es warten, bis sie knusprig aus dem Backofen kamen. Nach dem Abkühlen sorgten viele große und kleine Hände für phantasievolle Verzierung. Hmmm, das steigert die Vorfreude auf die Weihnachtsfeier.







